
Протокол №24 
ПРАВЛЕНИЯ ФЕДЕРАЦИИ легкой атлетики Удмуртской Республики 

 
от 11 октября 2022 г. 
Место проведения: УдГУ 
Время: 9:00  
 
Повестка: 

1. Оценка проведения соревнований по ЛА в УР, прошедших с даты предыдущего заседания 
Правления ФЛА УР. (Выступают Гл. судьи, судьи, тренера). 

2. Оценка выступлений сборных команд УР по ЛА, прошедших с даты предыдущего 
заседания Правления ФЛА УР. (Выступают Руководители команд, Ст. тренер сборной УР). 

3. О выполнении решений, принятых на предыдущих двух заседания Правления ФЛА УР 
(Тюрин Ю.А.) 

4. Корректировка ЕКП по л\а УР по текущему 2022 году. Отправка писем в Спорт комитеты 
городов районов, ДЮСШ, Мин. Спорта УР, ВФЛА (по изменениям во всероссийских и 
республиканских соревнованиях). 

5. Корректировка нормативов для попадания в сборную команду УР на выездные 
соревнования 

6. Утверждение ЕКП УР по легкой атлетики на 2022г. 
7. Утверждение фин. Заявки (фин. плана) на проведение спортивных мероприятий по л/а на 

следующий год. 
8. Утверждение списков спортсменов -  контрактников на след. год. 
9. О результатах  анализа выступления спортсменов прошедших УТС в текущем году (все 

возраста) 
10. Избрание делегата на конференцию ВФЛА 
11. Утверждение состава команд на выездные соревнования на ноябрь-декабрь месяц 
12. Утверждение руководителей команд на выездные соревнования на ноябрь-декабрь 

месяц. 
13. Утверждение состава участников УТС на ноябрь-декабрь месяц 
14. Утверждение руководителей сборов на ноябрь-декабрь месяц 
15. Рассмотрение принятия «Кубка Татьяны Зеленцовой» в г. Ижевск 

16. Определение даты следующего заседания Правления ФЛА УР 
 
Присутствующие из состава Правления: 

1. Алабужев С.А. 
2. Гаврилов К.Г. 
3. Данильчук Р.Н. 
4. Дмитриев И.И. 
5. Корепанов А.В. 
6. Куртеев А.Б. 

 
Вел заседание:  
Корепанов А.В. 
 
Секретарь: 
Алабужев С.А. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
1. Оценка проведения соревнований по ЛА в УР, прошедших с даты предыдущего заседания 

Правления ФЛА УР. (Выступают Гл. судьи, судьи, тренера). 
 
Выступали: Дмитриев И.И. 
Решили: 

• Проведение Республиканских соревнований в честь открытия стадиона «Купол» оценить 
на «отлично» 

1) Оставить этот старт на следующий календарный год. 
2) Проконтролировать качество беговой дорожки весной – необходим второй слой 

 
Проголосовали: 
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

2. Оценка выступлений сборных команд УР по ЛА, прошедших с даты предыдущего заседания 
Правления ФЛА УР. (Выступают Руководители команд, Ст. тренер сборной УР). 
 
Выступали: Корепанов А.В. 
Решили: 

• Выступлений не было 
 

Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

3. О выполнении решений, принятых на предыдущих трех заседаниях Правления ФЛА УР (Тюрин 
Ю. А.) 
 
Выступали: Алабужев С.А. 
Решили: 

• О технических дисциплинах и возрастных группах на Президентских играх – не актуально. 

• О разработке нормативов для выезда на соревнования – перепоручить на следующие 
заседания. 

• О разработке положений – Кутреев А.Б. подготовил положения на ноябрь, поручить 
подготовить оставшиеся положения. 

• Первенства г. Ижевска проводить через Федерацию Легкой атлетики Удмуртской 
Республики. 

• Отложить определение организаторов на 2023 год до следующего заседания 

• Поручить Корепанову А.В. переговорить с Городиловым и подготовить письмо о 
выделении утренних часов для спортсменов сборной команды УР 

 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

4. Корректировка ЕКП по л\а УР по текущему году. Отправка писем в Спорт комитеты городов 
районов, ДЮСШ, Мин. Спорта УР, ВФЛА (по изменениям во всероссийских и республиканских 
соревнованиях) 
 
Выступали: Куртеев А.Б. 
Решили: 

• Провести «Открытие зимнего сезона» одним соревнованием 12-13 ноября. 



 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

5. Корректировка нормативов для попадания в сборную команду УР на выездные соревнования 
 
Выступали: Куртеев А.Б. 
Решили: 

• Отложить до следующего заседания 
 

Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

6. Утверждение ЕКП УР по легкой атлетики на 2022г. 
 
Выступали: Алабужев С.А., Данильчук Р.Н. 
Решили: 

• Поручить Данильчуку Р.Н. и Алабужеву С.А. скинуть ЕКП в беседу для голосования 

• Разработать критерии качества проведения соревнований и ознакомить с ними 
организаторов (ссылка на регистрацию, судейская бригада и т.п.) 
 

Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

7. Утверждение фин. Заявки (фин. плана) на проведение спортивных мероприятий по л/а на 
следующий год. 
 
Выступали: Корепанов А.В. 
Решили: 

• Поручить Корепанову А.В. уточнить сроки подачи заявок. 
 

Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

8. Утверждение списков спортсменов - контрактников на след. год. 
 
Выступали: Куртеев А.Б. 
Решили: 

• Утвердить список спортсменов: 
1) Зорина Екатерина 
2) Лабыгина Ксения 
3) Чернышов Дмитрий 
4) Шутов Федор 
5) Полтанов Алексей 
6) Харченко Надежда 
7) Кораблин Григорий 
8) Тришканов Кирилл 
9) Гарин Александр 



10) Широбоков Сергей 
11) Калашникова Анастасия 
12) Бабуркин Иван 
13) Шарыпов Сергей 
14) Курбатов Антон 
15) Старков Игорь 

 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

9. О результатах анализа выступления спортсменов прошедших УТС в текущем году (все возраста) 
 
Выступали: Алабужев С.А. 
Решили: 

• Отложить до следующего заседания 
 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

10. Избрание делегата на конференцию ВФЛА 
 
Выступали: Корепанов А.В. 
Решили: 

• Отложить до момента появления даты проведения конференции 
 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

11. Утверждение состава команд на выездные соревнования на ноябрь-декабрь месяц 
 
Выступали: Корепанов А.В. 
 
Решили: 

• Соревнований не предвидится 
 

Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

12. Утверждение руководителей команд на выездные соревнования на ноябрь-декабрь месяц. 
 
Выступали: Корепанов А.В. 
 
Решили: 

• Соревнований не предвидится 

Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 



«воздержались» - 0 
 

13. Утверждение состава участников УТС на ноябрь-декабрь месяц 
 
Выступали: Корепанов А.В. 
 
Решили: 

• Сборов не предвидится 
 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

14. Утверждение руководителей сборов на ноябрь-декабрь месяц 
 
Выступали: Корепанов А.В. 
 
Решили: 

• Сборов не предвидится 
 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

15. Рассмотрение принятия «Кубка Татьяны Зеленцовой» в г. Ижевск 
 
Выступали: Дмитриев И.И. 
 
Решили: 

• Одобрить проведение предложенных соревнований 
 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 
 

16. Определение даты следующего заседания Правления ФЛА УР  
 
Выступали: Корепанов А.В. 
Решили: 

• Провести следующее заседание 15 ноября 2022 г. в УдГУ в 9:00 
 
Проголосовали:  
«за» - 6 
«против» - 0 
«воздержались» - 0 


